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ЦЕНТРАЛЬНЫЙ
ОКРУГ
ЦЕНТРАЛЬНЫЙ
ОКРУГ

ВЕЛИКАЯ ПОБЕДА

Гордость  округа и Омска  Ми-
хаила Демьяновича Веревкина 

поздравили одним из первых

ХОРОШАЯ 
НОВОСТЬ

ИДЕИ КТОСОВ 
ПОЛУЧАТ 
ПОДДЕРЖКУ

НАЗВАНЫ 
ЛУЧШИЕ 
ПРОДАВЦЫ

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Заместитель главы администрации Центрального 
округа Анастасия Терпугова:

– Праздничные торжества, посвященные 9 Мая, прошли 
в особой атмосфере гордости и радости за нашу общую 
Победу. Мероприятия удались благодаря участию в них не-
равнодушных омичей, социальных партнеров администрации 
округа. Особенно хотелось бы отметить ООО «Омскблан-
киздат», общественную организацию «Новое поколение», 
ООО «Леруа Мерлен»,  учреждение «Омские муниципальные 
библиотеки», ПАО «Промсвязьбанк».

ЭТИХ ДНЕЙ НЕ СМОЛКНЕТ СЛАВА

В Центральном округе состоялось более 90 празднич-
ных мероприятий, посвященных 73-й годовщине Победы в 
Великой Отечественной войне. Предлагаем вам вспомнить 
самые яркие события.

Главные окружные празд-
ничные мероприятия, посвя-
щенные Дню Победы, состоя-
лись в саду «Сибирь» и сквере 
имени 30-летия ВЛКСМ. В них 
приняли участие сотни оми-
чей. Торжества по случаю 73-й 
годовщины Победы прошли 
в каждом микрорайоне Цен-
трального округа. На главных 
площадках округа для гостей 
праздников выступали лучшие 
вокальные и танцевальные 
коллективы города. Это си-
бирский хореографический 

ансамбль «Русь» и шоу-ба-
лет «Малина», вокальный 
ансамбль «Арсенал» и во-
кальный ансамбль «Персона 
гранд», образцовый ансамбль 
эстрадного танца «Сюрприз».

ЭСТАФЕТА ПАМЯТИ

Во время традиционной 
патриотической акции одним 
из первых представители сту-
денчества и активисты вете-
ранского движения посетили 
памятник воинам-мебельщи-
кам, погибшим в годы войны. 

Мемориал расположен на тер-
ритории бывшей мебельной 
фабрики. В связи с ее про-
дажей мемориальный ком-
плекс оказался за забором. 
Администрацией округа были 
изучены разные варианты ре-
шения вопроса: от признания 
объекта памятником, пред-
ставляющим историко-куль-
турную ценность, до переноса 
его на общедоступное место. 
В настоящее время доступ к 
памятнику открыт и у ветера-
нов-мебельщиков появилась 
возможность посещать до-
рогой сердцу объект, чтобы 
возложить к нему цветы.

ВЕТЕРАНОВ 
ЧЕСТВОВАЛИ НА ДОМУ

Накануне 9 Мая состоя-
лось поздравление ветера-
нов Великой Отечественной 
войны. В Центральном округе 
осталось всего 169 свидете-
лей тех страшных событий. 
Праздник в дом пришел к 
каждому из них.

Одним из первых слова 

поздравления в свой адрес 
услышал Михаил Демьянович 
Веревкин. Фронтовик воевал 
не только с фашисткой Гер-

манией, но также принимал 
участие в войне с Японией. 
В мирное время Михаил Де-
мьянович работал на заводе 
им. Н.Г. Козицкого. Этому 
предприятию он посвятил 55 
лет своей жизни. Награж-
ден орденом Отечественной 
войны II степени, орденом 
Трудового Красного Знамени 
и другими наградами.

5 мая над сквером имени 30-летия ВЛКСМ взмыли воздушные 
шары алого цвета. Таким образом потомки выразили призна-
тельность отцам и дедам за тяжелые испытания, выпавшие на 
их долю во время Великой Отечественной войны.

СОТНИ АЛЫХ ШАРОВ

Во время мероприятий все желающие могли написать письмо 
фронтовику на специальном баннере и поблагодарить его за 
мирное небо, рассказать о своей сегодняшней жизни, ради 
которой миллионы советских воинов боролись и погибали. 

ПИСЬМО ПОБЕДЫ

На всех праздничных площадках жители округа смогли от-
ведать настоящей солдатской каши. Войсковые части 43189, 
77112, 98553, 98554, Совет молодежи Нотариальальной палаты 
Омской области, а также торговый комплекс «Лента» накор-
мили всех желающих гречкой и перловкой с мясом. Горячее 
угощение со сладким чаем попробовали почти 2300 человек.  

СОЛДАТСКАЯ КАША 

В этом году в конкур-
се среди некоммерческих 
организаций по разработ-
ке и выполнению обще-
ственно полезных про-
ектов победу одержали 
девять идей КТОСов Цент-
рального округа.

Наибольшие средства на 
реализацию своих идей – по 
400 000 рублей – получат 
КТОСы «Центральный-9» и 
«Первокирпичный».

Активисты КТОСа «Цен-
тральный-9» планируют уста-
новить уличные тренажеры у 
дома № 17 по улице Волоча-
евская. Таким образом, обще-
ственники хотят модернизи-
ровать территорию для про-
ведения культурно-массовых 
и спортивных мероприятий.

Что касается КТОСа «Пер-
вокирпичный», то жители 
этой отдаленной территории 
продолжают благоустраи-
вать сквер микрорайона. На 
полученные средства там 
будет оборудован комплекс 
спортивных  уличных трена-
жеров, установка которого 
улучшит условия отдыха и 
досуга омичей.

Поддержку также получи-
ли КТОСы «Центральный-1», 
«Центральный-2», «Централь-
ный-5», «Амурский-1», «Амур-
ский-2», «Релеро» и «Моло-
дежный».

Общая сумма финансовой 
поддержки из городского 
бюджета превысит 2 400 000 
рублей.

В администрации округа 
подведены итоги I этапа 
городского конкурса «Луч-
ший продавец года».

В финал вышли продавцы 
предприятий АО «Тандер», 
ООО «Торговый дом «Сибир-
ский холод», магазина «Успеш-
ные дети» и ИП Щитова Е.А.

«В конкурсе принимали 
участие продавцы продо-
вольственных и непродоволь-
ственных товаров. Участни-
кам предстояло пройти тести-
рование и продемонстриро-
вать знания «Закона о защите 
прав потребителей», а также 
правил продажи отдельных 
видов товаров», – пояснила 
ведущий специалист отдела 
экономики, развития потре-
бительского рынка и торговли 
администрации Центрального 
округа Светлана Жмакина.

Победителем окружного 
этапа в номинации «Лучший 
продавец продовольствен-
ных товаров» стала Марина 
Котельникова (АО «Тандер»). 
В номинации «Лучший про-
давец непродовольственных 
товаров» лидером признана 
Анастасия Кузьменко (мага-
зин «Успешные дети»).
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СУББОТНИКИ 

В ТЕМУ

За дизайн-проект 
бульвара  Мартыно-
ва свои голоса отдали 
43 598 омичей.

Студенты наводили порядок в парках и в скверах

КСТАТИ

Штрафы для физиче-
ских лиц составляют от 
1000 до 5 000 рублей, для 
должностных лиц – от 
5 000 до 20 000 рублей, для 
юридических – от 10 000 
рублей до 100 000 рублей.

НА БУЛЬВАРЕ МАРТЫНОВА ПОЯВИТСЯ 
КИНОТЕАТР ПОД ОТКРЫТЫМ НЕБОМ

ВЕСЕННЯЯ ГЕНЕРАЛЬНАЯ УБОРКА 
ЗАВЕРШЕНА

ГОРОД, ГДЕ Я ХОЧУ ЖИТЬ!

В Центральном округе в рамках реализации программы 
«Формирование комфортной городской среды» помимо 
бульвара Победы существенные изменения ждут и буль-
вар Мартынова. 

По задумке архитекторов 
бульвар Мартынова будет 
наполнен новым содержани-
ем. Территория станет ком-
фортным пространством для 
отдыха омичей: с детскими 
площадками, уличными тре-

нажерами, сценой, киноте-
атром под открытым небом, 
пешеходными дорожками. 
Бульвар будет нести куль-
турно-просветительскую и 
образовательную функции. 
Приятно проводя время, про-

гуливаясь по пешеходным до-
рожкам, одновременно можно 
будет узнать об известных 
омских литераторах. 

По словам главы адми-
нистрации Центрального 
округа Сергея Дмитриенко, 
в этом году здесь будут вы-
полнены преимущественно 
подготовительные работы 
с заменой инженерных ком-
муникаций. При этом плани-
руется обновить и организо-
вать новые газоны, обору-
довать летний водопровод 
и часть детских площадок, 
установить освещение, ма-
лые архитектурные формы, 
реконструировать пешеход-
ные зоны, в том числе из 
террасной доски. Предстоит 

сделать все основные ра-
боты, чтобы в следующем 
году полностью воплотить 
дизайнерские решения.

«За последние несколько 
лет Омск похорошел. Город 
стал выглядеть по-новому. 

Теперь приятно пройтись по 
улице Чокана Валиханова, 
вдоль Любинского проспек-
та. Очень уютным стал сквер 
имени Ф.Э. Дзержинского. А 
в ближайшее время преоб-
разится самый главный для 

нас, ветеранов, бульвар По-
беды. Новую жизнь получит и 
бульвар Мартынова, где скоро 
можно будет не только при-
ятно, но и полезно провести 
время», – убеждена труженик 
тыла Полина Пестерева.

Сценическая площадка с экраном позволит проводить 
мероприятия на отрытом воздухе

Во время субботников было задействовано более 260 единиц техники

По концепции архитекторов 
так будут выглядеть 

литературные скамьи 

Специалисты отдела 
контроля администрации 
Центрального округа еже-
дневно обследуют улицы 
для выявления мест скла-
дирования мусора.

«Нередко после прове-
дения субботников омичи 
оставляют после себя мешки 
с мусором. Сведения об этом 
передаются по компетенции: 
в «Управление дорожного 
хозяйства и благоустрой-
ства» Омска, в управляющие 
компании, представителям 
хозяйствующих субъектов или 
самим жителям», – рассказал 
начальник отдела контроля 
администрации Центрального 
округа Кирилл Колтун. 

Например, всего за три дня 
было выявлено 39 мест скла-
дирования мешков, оставших-
ся после проведения суббот-
ников. Кроме того, еще на 14 
улицах не был убран мусор, не 
очищены ливневые канализа-
ции, не вывезен порубочный 
материал после кронирова-
ния деревьев. 

«С начала месячника по 
благоустройству специали-
стами составлено 105 прото-
колов об административных 
нарушениях. Выдано 2 800 
уведомлений о необходимо-
сти навести порядок на своих 
территориях», – сообщил 
Кирилл Колтун.

Во время весеннего месячника по санитарной очист-
ке, благоустройству и озеленению города с территории 
Центрального округа вывезено 1290 кубометров мусора. 

Традиционно самые мас-
совые субботники были ор-
ганизованы в парках и скве-
рах. В них приняли участие 
студенты высших и средних 
специальных учебных заве-
дений округа, школьники и 
активисты комитетов терри-
ториального общественного 
самоуправления. 

Например, студенты кол-
леджа управления и про-
фессиональных техноло-
гий трудились на бульваре 
Победы. Учащиеся школы 
№ 48 наводили порядок на 
бульваре Иванишко. Пред-
ставители КТОСа «Цент-
ральный-6» – на территории 
Казачьего сквера, а КТОСов 
«Степной» и «Первокирпич-
ный» – в скверах на своих 

отдаленных территориях.
Кроме того, с большой 

готовностью на предложение 
принять участие в весенней 
генеральной уборке отклик-
нулись руководители и сту-
денты университетского кол-
леджа агробизнеса Омского 
государственного аграрного 
университета им. П.А. Сто-
лыпина, многопрофильного 
колледжа, Омского филиала 
Финансового университета 
при правительстве Россий-
ской Федерации. 

В общей сложности в 
месячнике по санитарной 
очистке, благоустройству и 
озеленению Центрального 
округа приняли участие 3 600 
школьников и студентов. Все-
го же во время средников и 

субботников трудились свы-
ше 211 200 человек.

В рамках благоустроитель-
ных мероприятий высажено 
свыше 70 деревьев и кустар-

ников. Задействовано 263 
единицы техники, в том числе 
27 погрузчиков. Объем вы-
везенного мусора превысил 
1 290 кубометров.

ЦИФРЫ

• Почти 123 000 оми-
чей приняли участие в 
традиционном месячни-
ке по санитарной очист-
ке, благоустройству и 
озеленению территории 
города.

• Собрано и вывезено 
15 710 кубометров му-
сора, очищено газонов 
на площади более 3000 
гектаров.  

• Высажено свыше 
900 деревьев ценных 
пород и декоративных 
кустарников. 

ЗА МУСОР – 
ШТРАФ
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По федеральной программе благоустройства на буль-
варе Победы высадят 1000 крупномерных деревьев. Об 
этом сообщила мэр города Оксана Фадина во время оче-
редной рабочей встречи с руководителем Омской области 
Александром Бурковым. 

На этот раз главной те-
мой разговора стала реали-
зация в Омске в 2018 году 
федеральной программы 
«Формирование комфорт-
ной городской среды», и, в 
частности, предстоящее бла-
гоустройство общественных 

пространств, которые были 
выбраны жителями в ходе 
открытого народного голосо-
вания 18 марта. 

Оксана Фадина напомни-
ла, что в этом году в Омске 
будут выполнены работы на 
шести городских объектах – 
они набрали наибольшее 
количество голосов во время 
голосования. Это бульвар По-
беды, проспект Культуры (Со-
ветский округ), парк семей-
ного отдыха на Московке-2 
(Ленинский округ), бульвар 
Мартынова (Центральный 
округ), сквер ветеранов ави-
ации «Крылатое братство» 
(Октябрьский округ) и сквер 
Героев-авиаторов в Авиаго-
родке (Кировский округ). На 
эти цели из бюджетов всех 
уровней будет выделено 
162,9 млн рублей. Большую 
часть из них – 90 млн руб-

лей – планируется направить 
на реконструкцию бульвара 
Победы. 

«Это наш главный объект, – 
подчеркнула мэр города. – 
Бульвар Победы сохранит 
свое высокое значение, но 
по просьбе омичей он дол-
жен стать местом комфорт-
ного отдыха». По проекту, 
доработанному с учетом 
предложений жителей, кро-
ме новых пешеходных зон, 
с современными малыми 
архитектурными формами, 
освещением, водопрово-
дом для полива зеленых 

насаждений, здесь появится 
детская площадка. Карди-
нально изменится входная 
группа со стороны проспекта 
Маркса – ее украсит фонтан. 
На объекте предусмотрено 
выполнить и все необходи-
мые мероприятия, чтобы 
зона комфортного отдыха и 
мемориальная часть бульва-
ра были доступны маломо-
бильным горожанам. 

Александр Бурков поинте-
ресовался: предполагается 
ли сделать бульвар более 
зеленым – как при обсуж-
дении проекта предлагали 
многие омичи. Оксана Фа-
дина рассказала, что в этом 
году здесь будет высажено 
1000 крупномерных деревь-
ев. По видам – это береза, 
липа, дуб, сосна, ель, туя, 
маньчжурский орех, яблоня. 
Украсят бульвар можжевель-
ник, спирея. Старые газоны 

будут обновлены, но появятся 
и новые – за счет сокращения 
заасфальтированных сейчас 
территорий. 

Работы по благоустрой-
ству бульвара Победы наме-
чено выполнить в 2018 году. 
Вторым этапом станет рекон-
струкция стелы, которая яв-
ляется объектом культурного 
наследия, она запланирована 
на следующий год. 

«Сметы готовы, проекты 
утверждены. До конца мая 
планируем выставиться на 
торги, чтобы в начале июля 
зайти на объекты. – Сооб-
щила Оксана Фадина главе 
региона Александру Бурко-
ву. – За каждым объектом 
закреплен проектный ме-
неджер, который несет пер-
сональную ответственность. 
Но, как и обещала жителям, 
я буду лично контролировать 
весь ход работ». 

За благоустройство бульвара Победы проголосовали 86 778 омичей

Мэр Оксана Фадина рассказала главе региона 
Александру Буркову о реализации в Омске федеральной 

программы «Формирование комфортной городской среды»

НА БЛАГОУСТРОЙСТВО ДВОРОВ 
ПОДАНО БОЛЕЕ 1000 ЗАЯВОК

В прошлом году в Центральном округе отремонтировали 48 дворов

В департаменте городского хозяйства мэрии подвели итоги подачи заявок 
на благоустройство дворовых территорий. Всего в окружные администрации от 
жителей поступило 1083 обращения. Самым активным оказался Советский округ, 
где заявок – 350. 

«По условиям программы 
«Формирование комфортной 
городской среды» прием за-
явок завершился в округах 
28 апреля. Стоит отметить 
активность омичей, которые 
готовы в благоустройство 
своих дворов вкладывать 
собственные средства, – рас-
сказал начальник отдела бла-
гоустройства профильного 
департамента Юрий Бибик. – 
В этом году впервые по фе-
деральной программе, кото-
рая реализуется уже второй 
год, кроме асфальтирования, 
жители могли выбрать как 

минимальный вид работ с 
устройством освещения, уста-
новкой скамеек и урн, так и 
более серьезные виды работ – 
оборудование спортивных и 
детских площадок, парковок, 
озеленение». 

На ремонт дворовых тер-
риторий из бюджетов всех 
уровней в этом году в Ом-
ске будет направлено 168,6 
миллиона рублей. К работам 
планируется приступить по 
итогам конкурса в начале 
августа. 

Оценивали заявки жи-
телей и проверяли подан-

ные документы окружные 
комиссии, в состав которых 
вошли представители адми-
нистраций округов, депутаты, 
общественники, специалисты 
управляющих компаний. 

Юрий Бибик подчеркнул, 
что федеральная программа 
рассчитана на пять лет – до 
2022 года. Те заявки, которые 
соответствуют всем услови-
ям, но из-за ограниченного 
финансирования не войдут 
в программу этого года, при 
желании жителей могут быть 
реализованы в последующие 
годы. 

#ОМСКМЕНЯЕТСЯ:
С УЧЕТОМ ПОЖЕЛАНИЙ ЖИТЕЛЕЙ

КСТАТИ

Глава региона Алек-
сандр Бурков во время 
открытого народного 
голосования 18 марта 
голосовал за благоуст-
ройство бульвара Мар-
тынова. 

ВАЖНО

На объектах благо-
устройства – на всех 
этапах работ – контроли-
ровать качество выпол-
нения будут специализи-
рованные организации, 
выигравшие торги. 

Федеральная программа «Формирование комфорт-
ной городской среды» стартовала в 2017 году и рассчи-
тана на пять лет – до 2022 года.

В ТЕМУ
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В семье Мороз крепкие спортивные традиции

Александр Гуреев умеет находить общий язык с подростками

Материалы номера подготовили: Г. Балашенко, Л. Володина, Ю. Воропаева. Фото: Г. Балашенко, В. Морозова, А. Комарова.

СПОРТИВНЫЙ ГОРОД
БЕЗОПАСНОСТЬ 

ЗА БУЙКИ 
НЕ ЗАПЛЫВАТЬ!

КОНКУРС

НАВОДИМ ПОРЯДОК

СЕМЬЯ ПОБЕДИТЕЛЕЙ

КТО ЛУЧШИЙ АНИСКИН?

В ОКРУГЕ ВЫНОСЯТ НЕЛЕГАЛЬНЫЕ КИОСКИ

ГОРЯЧАЯ 
ЛИНИЯ 

СООБЩАЙТЕ 
О ФАКТАХ 
КОРРУПЦИИ 

В администрации округа 
продолжает  работу горя-
чая телефонная линия по 
предотвращению фактов 
коррупции. 

Если вам стали извест-
ны случаи несоблюдения 
требований к служебному 
поведению муниципальных 
служащих администрации 
округа, случаи их личной за-
интересованности, а также 
несоблюдение ограничений 
и запретов муниципальны-
ми служащими администра-
ции округа при исполнении 
должностных обязанно-
стей, звоните по телефону: 
23-83-21. 

Специалисты отдела по 
делам гражданской обо-
роны, чрезвычайным си-
туациям и общественной 
безопасности администра-
ции округа напоминают о 
необходимости соблюдать 
правила поведения на воде.

Начинать купаться реко-
мендуется в солнечную без-
ветренную погоду при темпе-
ратуре воды 17-19 градусов 
и воздуха 20-25 градусов. 
В воде следует находиться 
10-15 минут, перед заплывом 
необходимо предварительно 
обтереть тело водой.

При переохлаждении тела 
в воде могут появиться судо-
роги, которые сводят руку, а 
чаще ногу или обе ноги. При 
судорогах надо немедленно 
выйти из воды. Если нет этой 
возможности, то необходимо 
действовать следующим об-
разом:
 изменить стиль плава-

ния – плыть на спине;
 при ощущении стяги-

вания пальцев руки, надо 
быстро, с силой сжать кисть 
руки в кулак, сделать резкое 
отбрасывающее движение 
рукой в наружную сторону, 
разжать кулак;
 при судороге икронож-

ной мышцы необходимо со-
гнуться, двумя руками об-
хватить стопу пострадавшей 
ноги и с силой подтянуть 
стопу к себе;
 при судорогах мышц 

бедра необходимо обхватить 
рукой ногу с наружной сторо-
ны ниже голени у лодыжки (за 
подъем) и, согнув ее в колене, 
потянуть рукой с силой назад 
к спине.

КСТАТИ 

Лучшим участковым 
уполномоченным поли-
ции прошлого года при-
знана майор полиции 
Анастасия Емельянова, 
которая служит в отделе 
полиции № 10 Централь-
ного округа.

Во втором этапе городского смотра-конкурса среди 
участковых уполномоченных полиции принимают участие 
представители отделов полиции №№ 9, 10 и 11.

Честь представлять Цен-
тральный округ в смотре-кон-
курсе предоставлена лей-
тенанту полиции Алексан-
дру Гурееву (отдел полиции 
№ 9), младшему лейтенанту 
полиции Ирине Литвиновой 
(отдел полиции № 10) и май-
ору полиции Ольге Тихоновой 
(отдел полиции № 11). 

«Критерии оценки работы 
участковых уполномоченных 
складываются из нескольких 
составляющих, – пояснила за-
меститель главы администра-
ции Центрального округа Ана-

стасия Терпугова. – В первую 
очередь, учитывается состоя-
ние оперативной обстановки 
и общественного порядка на 
территории обслуживаемого 
участка: количество зареги-
стрированных, предотвращен-
ных и раскрытых преступле-
ний, процент раскрываемости. 
Кроме того, важен личный 
вклад участкового в раскры-
тие преступлений, выявление 
административных правонару-
шений, а также знание оружия 
и правил его применения, 
мер безопасности, выполне-
ние нормативов по огневой и 
физической подготовке. Не-
маловажное значение имеют 
и отзывы жителей о работе 
участкового».

Совокупность этих и дру-
гих показателей деятельно-
сти стражей порядка дает 
возможность рассчитывать 
на победу в смотре-конкурсе.

Например, один из по-
бедителей окружного этапа 
конкурса лейтенант полиции 
ОП № 9 Александр Гуреев 
служил в 242-м учебном цен-
тре ВДВ, имеет два педагоги-
ческих образования. 

«Самым интересным в 
своей работе инспектора по 
делам несовершеннолетних 

считаю общение с молоде-
жью, – рассказал он. – Ты 
можешь не только чему-то 
научить подростков, но и сам 
быть в курсе того, что сегод-
ня волнует подрастающее 
поколение. Это позволяет 
находить с ними общий язык 
и при необходимости решать 
возникающие проблемы».

В городской спартакиаде «Спортивный город-2018» 
семья Мороз из микрорайона «Степной» стала лучшей. 
Они уверены, что впереди у них еще много побед. 

Удивительно, но факт: мно-
гие даже не знают, что глава 
семьи Андрей Юрьевич – 
тренер по образованию, а 
его супруга Александра Ни-
колаевна – преподаватель 
физической культуры. 

Так уж сложилось, что 
сегодня они работают по 
другой профессии, однако 
всегда сохраняют верность 
физкультуре и спорту. Андрей 
Мороз предпочитает футбол, 
волейбол, баскетбол. Жена 
увлекается волейболом и 
лыжами. 

Логично, что примеру ро-
дителей следует и сын Дми-
трий. Он учится в пятом клас-
се, занимается в секции фут-
бола спортивного комплекса 
имени Вячеслава Фетисова. 

«Как только выпадает сво-
бодная минутка, – рассказы-
вает Александра Мороз, – 
зимой катаемся на лыжах, 
летом – на велосипедах. Для 
нашей семьи – это самое 
любимое времяпрепровожде-
ние. Дома есть велодорожка, 
и всегда есть желающие на 
ней потренироваться. Для нас 
спорт – это образ жизни». 

В соревнованиях в микро-
районе, округе и городе они 
участвуют постоянно. 

В этом году стали побе-
дителями городского этапа 
спартакиады «Спортивный 
город». Конечно, гордятся. 
И уверены, что в их семье 
это не последняя серьезная 
победа. 

Людмила Олейник

Еще два самовольно 
установленных нестацио-
нарных торговых объекта 
вывезено с омских улиц.

Киоски располагались на 
ул. Гусарова, 26 и Завертяе-
ва, 21/2. Оба нестационарных 
торговых объекта были выне-
сены принудительно.

«Процедура выноса ки-
осков достаточно трудо-
емкая, - пояснила главный 
специалист отдела эконо-
мики, развития потреби-

тельского рынка и торговли 
администрации Централь-
ного округа Полина Котен-
ко. – После обнаружения 
незаконно размещенного 
киоска составляется акт. 
Документы передаются в по-
лицию. Параллельно объект 
попадает в окружной план 
выноса НТО. Распоряжение 
главы администрации об 
этом с указаниями сроков 
вывешивается на торговом 
павильоне. Предпринима-

телям дают не менее семи 
дней для того, чтобы убрать 
киоск. В противном случае 
начинается процедура при-
нудительного выноса».

Стоит отметить, что с 
начала года с территории 
Центрального округа добро-
вольно убрано 13 нестацио-
нарных торговых объектов. 
Два киоска вынесены при-
нудительно. Дела еще по 
шести торговым павильонам 
находятся в суде.


